

コロナ禍の全国支部訪問



日本薬剤師連盟 副会長 神谷まさゆき

新型コロナウイルス感染拡大により、4月下旬に発出された3回目の緊急事態宣言は、10都道府県に拡大するとともに8県にまん延防止等重点措置が適用されており、引き続き緊張感をもって対応していくことが求められています。

さて、コロナ禍が続く中で2月から始まった全国支部訪問は、4月までに四国ブロック、東海ブロック、近畿ブロックと進み、5月に入り大阪ブロックは延期となったものの、東海ブロックと近畿ブロックでは直接訪問が実施できました。日中は薬局、卸事業所等を訪問し、夜はミニ集会や意見交換会に参加するという日程で、実際に現場を回ることによりその場の雰囲気や皆さんの思いを感じ、お会いした方々との距離が縮まることが実感できました。私のことを少しでも身近に感じ、顔と名前を覚えていただくには、直接向き合って時間を共有することが大切であり、コミュニケーションの基本は対面だということを強く感じました。

一方、四国ブロックはWEBを活用したリモート訪問を中心に活動し、ビデオ通話等を利用した薬局訪問や、WEBを通じた交流会等を開催していただきました。また、直接訪問の移動中に別の訪問先をリモート訪問する、集会等で別の会場とリモート交流するという、ハイブリッド訪問・集会も実施していただきました。リモート方式は、離れていても短時間に多くの方々とつながりを持つことができます。コロナ禍というニューノーマルな時代だからこそ、リアルとリモートを使いこなしていくことも必要ではないかと思えます。

5月下旬から始まった東北ブロックの支部訪問は、まん延状況を勘案し訪問先の県薬剤師連盟と連携・調整して進めております。訪問活動には今後も難しい状況が続くと思いますが、できるだけ多くの皆様に神谷まさゆきを知っていただけるよう力一杯頑張る覚悟ですので、ご支援のほどよろしくお願い申し上げます。

1. Facebook ページ 『薬剤師「神谷まさゆき」の活動日誌』を公開しました。
右のコードから閲覧してください →
2. 神谷まさゆきのホームページを開設しました。
右のコードから閲覧してください →
3. 神谷まさゆきメールマガジンを開始しました。
右のコードから登録をお願いいたします →
4. 神谷まさゆきの公式LINEアカウントを開設しました。
右のコードから登録をお願いいたします →

